
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 8 - "RUBICONE" 
 
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2015 

 
 Il giorno 12 ottobre 2015, alle ore 21.00, presso la sede del 
Quartiere in via P. Suzzi, 195 - Calisese, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
 
Presiede il sig. Zoffoli Giacomo  - Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BABBINI LORIS P PEDERZOLI ALBERTO 

P D’ISITA MARIO P PICONE MARIO 

P FOSCHI PAOLO P ROSSI PAOLO 

P MAZZINI GIANNI P ZOFFOLI GIACOMO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.  8 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 8 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Approvazione verbale seduta del 7 settembre scorso; 
2. Presa d’atto verbale seduta del 27 marzo scorso; 
3. Comunicazione del presidente; 
4. Cambio destinazione uso aree verdi a Case Castagnoli: parere; 
5. Buoni ghiaia/stabilizzato per manutenzione strade vicinali non asfaltate: definizione 

elenco; 
6. Lavori pubblici nel quartiere: verifica in preparazione dell’incontro con l’assessore di 

riferimento; 
7. Iniziative di partecipazione 2015: verifica e programmazione; 
8. Variante normativa e cartografica al PRG 2000 – n. 1/2014: eventuali osservazioni; 
9. Varie ed eventuali.  
^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato il verbale del 7 settembre 2015 previo accoglimento delle modifiche richieste 
dal consigliere Pederzoli relativamente ai punti 10.2 e 10.3: 
1. il punto 10.2 viene corretto come segue: “Si conferma l’intenzione di voler installare … 

posto a Case Missiroli sulla via Emilia Levante  in prossimità della rotonda con via 
Calisese Case Missiroli ”. 

2. il punto 10.3 viene corretto come segue: “Sentito che alcuni cittadini …si chiede di 
predisporre un’area sgambamento cani e se possibile si chiede di verificare la 
fattibilità di assegnare tramite bando pubblico …”. 

 
SECONDO PUNTO 
Il Consiglio prende atto del verbale relativo alla seduta del 27 marzo 2015. 
 
TERZO PUNTO 
Il presidente comunica: 
• il prossimo 15 ottobre è previsto un incontro con l’assessore ai Lavori Pubblici per un 

aggiornamento sulle opere pubbliche nel quartiere; in tale occasione sarà anche 
possibile presentare un elenco delle opere future che si vuole vengano previste e 
realizzate; 

• nei primi mesi del prossimo anno, in data ancora da definire, il Collegio dei presidenti 
e l’assessorato ai Servizi Sociali intendono riproporre l’ormai tradizionale 
appuntamento di solidarietà della “Raccolta alimentare”; 

• il prossimo Collegio dei presidenti, convocato per il 26 ottobre p.v., verterà sul tema 
dei servizi sociali e servizi alla persona. 

 
QUARTO PUNTO 
Vista l’istanza pervenuta tramite l’ufficio verde pubblico per la riqualificazione e il cambio di 
destinazione d’uso delle due aree verdi a Case Castagnoli poste fra la via Pitagora e la via 
Emilia Levante, prima destinate a strutture sportive ed ora considerate a tutti gli effetti 
verde pubblico, il Consiglio di quartiere ritiene non sufficienti le informazioni indicate e, 
prima di esprimere le proprie considerazioni, chiede di integrare le stesse con informazioni 
aggiuntive relativamente alla tipologia di strutture (recinzioni, servizi, …) che si vuole 
realizzare e alle modalità di gestione della nuova area. 
Si chiede altresì di sapere se il precedente assegnatario degli spazi verrà o meno in 
qualche maniera coinvolto nella nuova gestione. 
 
 
 



QUINTO PUNTO 
Previa verifica delle motivazioni e delle condizioni delle quattro strade per le quali non è 
stato ritirato il buono lo scorso anno e considerata la riduzione del quantitativo 
complessivo di materiale lapideo per la manutenzione delle strade vicinali ad uso pubblico 
non asfaltate, il Consiglio propone la seguente assegnazione: 
 

 VICINALE Quintali 

1.  via Casalecchio 150 

2.  via Chiesa di Bulgaria 150 

3.  Via Cicala (1° tratto) 70 

4.  Via Cicala (2° tratto) 70 

5.  via Dandini di Calisese 180 

6.  Via dell’Erta (1° tratto) 200 

7.  via dell’Erta (2° tratto) 100 

8.  via delle Pecore 170 

9.  via Fontana  150 

10.  via Fratta 150 

11.  via Garaffona 200 

12.  via Guidi di Calisese 300 

13.  via Guidi di Carpineta 100 

14.  via Maceretti 150 

15.  via Madonnina di Saiano 200 

16.  via Magni di Carpineta 400 

17.  via Molino di Carpineta 170 

18.  via Molino di Casale 140 

19.  via Monte di Carpineta 130 

20.  via Palo di Ferro I 140 

21.  via Papa 130 

22.  via Piane di Saiano 130 

23.  via Ridolfi 140 

24.  via Rubicone di Casale 100 

25.  via Saiano 130 

26.  via Visano II (1° tratto) 150 

27.  via Visano II (2° tratto) 150 

  4.250 

 
Il Consiglio definisce altresì di distribuire i buoni ai vari referenti nelle seguenti serate: 29 
ottobre, 5 e 12 novembre 2015. 
 (Segue lettera) 
 
SESTO PUNTO 
Il Consiglio di quartiere propone di segnalare all’Assessorato ai Lavori Pubblici la 
realizzazione delle seguenti opere: 
• pista ciclabile Case Castagnoli – Calisese; 
• messa in sicurezza della via Emilia Levante a Case Missiroli in prossimità dell’ingresso 

Secante; 
• messa in sicurezza del ponte in mattoni sulla via Calisese (prima della chiesa di 

Calisese); 
• pista ciclabile in via Ruffio; 
• illuminazione in via Cavecchia. 
 
SETTIMO PUNTO 
Facendo seguito a confronto informale con alcune associazioni del territorio che hanno 
anticipato l’intenzione di realizzare anche per il corrente anno i tradizionali appuntamenti                 
del “Cineforum” (Associazione Tutt’Insieme per la Scuola) e dell’arredo della piazzetta di 



Calisese con un “Albero di Natale in piazza” (Associazione Calisese InVita), il Consiglio di 
Quartiere, pur non avendo avuto modo di visionare nei dettagli i progetti in quanto 
materialmente non pervenuti al quartiere, segnala le due iniziative affinché vengano 
sostenute con contributi economici rispettivamente di 500 e 300 euro, contributo che si 
chiede di riconoscere solo qualora le richieste formali vengano presentate prima della 
realizzazione delle iniziative. Per quanto riguarda il Cineforum il Consiglio approva inoltre 
l’utilizzo gratuito della Sala per la Pace per le proiezioni. 
Sempre relativamente ad iniziative di partecipazione nel quartiere il Consiglio approva 
l’utilizzo di 100 euro per la realizzazione di un laboratorio per bambini/ragazzi all’interno 
della manifestazione “Cesena Comics” promossa dall’Associazione Barbablù e 
l’incremento di ulteriori 200 euro a favore della “Prova del colesterolo” organizzata in 
collaborazione con l’AVIS Calisese-Carpineta. 
Il Consiglio ritiene opportuno inoltre incrementare di 350 euro quanto destinato alla 
promozione e all’attrezzatura della biblioteca e della sede affinché possa essere reso 
nuovamente funzionante l’impianto audio-video della Sala per la Pace. 
In ultimo, sempre in tema di iniziative di partecipazione, si approva la proposta di una 
cittadina di Case Missiroli (L.D.) di promuovere una serata informativa di prevenzione sulla 
salute, in particolar modo delle malattie oncologiche. 
 
A seguito delle indicazioni il nuovo elenco completo delle iniziative di partecipazione nel 
Quartiere Rubicone che si vuole realizzare/sostenere con le risorse a disposizione per il 
2015 risulta quindi: 
 

• Orti urbani 100,00 
• Divulgazione storica “Calisese e il Rubicone in guerra. Il rifugio di 

Rio S. Michele” 
300,00 

• Maggio nelle aie 600,00 
• Serate estive (iniziativa itinerante per bambini e famiglie) 600,00 
• Contributo alla festa paesana “Fiera d’estate” promossa 

dall’Associazione Calisese InVita  
300,00 

• Contributo alla “Festa campestre alle sorgenti dl’Urgòn” 
promossa dall’Associazione Pro Rubicone 

300,00 

• Contributo a “Pronti-partenza-via” promossa dall’Associazione 
Tutt’Insieme per la Scuola 

300,00 

• “Prova del colesterolo e della pressione arteriosa” in 
collaborazione con Avis Calisese-Carpineta 

500,00 

• Contributo ad iniziativa aperta ai cittadini promossa 
dall’Associazione Centro sportivo  Valle del Rubicone 

100,00 

• Contributo ad iniziativa aperta ai cittadini promossa 
dall’Associazione Nuova Case Castagnoli Sport 

100,00 

• Contributo per il sostegno di progetti/attività nelle scuole: 
- Scuola dell’infanzia di Calisese 
- Scuola dell’infanzia di Case Castagnoli 
- Scuola dell’infanzia di Case Missiroli 
- Scuola dell’infanzia di Saiano 
- Scuola primaria di Calisese 
- Scuola primaria di Saiano 
- Scuola secondaria di primo grado di Calisese 

 
300,00 
200,00 
300,00 
200,00 
400,00 
300,00 
400,00 

• Commemorazione ai caduti 70,00 
• Promozione e attrezzatura biblioteca e sede di quartiere 450,00 



• Contributo a “Cineforum” promosso dall’Associazione 
Tutt’Insieme per la Scuola 

500,00 

• Contributo a “Albero di Natale in piazza a Calisese” promosso 
dall’Associazione Calisese InVita 

300,00 

• Contributo a “Cesena Comics” promosso dall’Associazione 
Barbablù 

100,00 

 
Le risorse residue ancora utilizzabili per il corrente anno ammontano a € 427,70. 
(Seguono lettere). 
 
OTTAVO PUNTO 
Il Consiglio prende atto, senza esprimere considerazioni, delle modifiche apportate al 
vigente P.R.G. con la variante n. 1/2014.  
 
DECIMO PUNTO 
Una cittadina di Case Missiroli presente in sala (L.D.) espone ai consiglieri alcune 
problematiche della frazione di residenza: 
• l’area verde interna alla rotonda fra la via Emilia Levante e via Case Missiroli, priva di 

vegetazione, non contribuisce minimamente a filtrare lo smog del traffico; 
• saltuariamente l’abitato è invaso da forti cattivi odori provenienti dalla vicina attività 

produttiva dell’impianto “Novissime”; 
• l’asfalto della rotonda di Case Missiroli non è uniforme ma presenta uno “scalino”; 
• la pista ciclabile che fiancheggia la via Emilia Levante è sporca e necessiterebbe di 

una più costante pulizia. 
^^^^^^^^^^^^^^^^ 
GZ 
 
 
La seduta è tolta alle ore 23.30. 
 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 Il presidente di quartiere 
        Giacomo Zoffoli 


